Estrategia de solidaridad palmera



Por: Ginna Rodríguez Palacios.

Gerente del Fondo de Solidaridad

La grave coyuntura generada por la emergencia por la que está atravesando el mundo entero a

causa de la pandemia por el COVID-19, ha motivado al sector palmero colombiano a responder al llamado de solidaridad a través de tres frentes: Fondo de Solidaridad Palmero, donación institucional y donaciones directas de palmicultores.

Con el fin de recibir y canalizar donaciones y, al mismo tiempo, contribuir en alguna medida a la atención humanitaria de las necesidades de los grupos más vulnerables, especialmente de las zonas palmeras del país, Fedepalma creó como una cuenta especial el Fondo de Solidaridad Palmero. El Fondo recibe donaciones en efectivo de todos los que deseen extender su solidaridad a los territorios y comunidades palmeras de Colombia. Muchos de nuestros municipios palmeros son los más olvidados y sus necesidades son tan amplias que requieren de nuestro apoyo en estos momentos. A través de esta iniciativa se han recaudado más de \$ 330 millones en efectivo, como resultado del aporte de la Federación, de sus colaboradores, así como de algunos palmicultores.

Como segundo frente para atender el llamado a la solidaridad, la Junta Directiva de Fedepalma consideró conveniente liderar, además, una iniciativa que consiste en la donación institucional de aceite de palma o su equivalente para consumo humano, con el apoyo de las extractoras y de las refinadoras, logrando a la fecha más de 570 mil litros, tema en el cual seguiremos trabajando para incrementar las contribuciones.

A estos esfuerzos sectoriales se suman las iniciativas propias que los productores, empresas y Núcleos Palmeros han venido haciendo en las zonas palmeras, logrando entregar más de 11 mil mercados, 11 mil ta-

pabocas, 200 mil jabones, dotación hospitalaria, entre otras importantes acciones. Estas ayudas han contribuido principalmente a atender necesidades en materia de salud y alimentación de poblaciones vulnerables.

Los invitamos a que sigan registrando estas donaciones directas del sector palmero en el siguiente *link*: https://bit.ly/2JqyOHL, para así poder tener un conteo unificado y actualizado de nuestro aporte al país en la atención de esta emergencia.

Debemos continuar apoyando a los que más lo necesitan, por eso hacemos un llamado para que sigan sumándose a las donaciones en efectivo o de aceite a través del Fondo de Solidaridad Palmero.

El siguiente es el mecanismo para hacer sus donaciones en dinero:

- 1. Botón PayU disponible en la página web. fedepalma.org (https://web.fedepalma.org/donacionfondosolidaridadpalmero/).
- Transferencia bancaria a la cuenta de ahorros Bancolombia No 24100000213 a nombre de Fedepalma – Fondo de Solidaridad Palmero, Nit: 860024423. Una vez haya realizado el aporte, es necesario enviar el soporte de pago al correo fondodesolidaridad@fedepalma.org o al WhatsApp 3162828660.

Para hacer la donación de aceite, lo invitamos a que se comunique con Jaime González Triana, Director de Gestión Comercial Estratégica (e) al número de celular 3103093110 o al correo electrónico jgonzalez@fedepalma.org.

Cada uno de los aportes será parte fundamental para apoyar a las comunidades vulnerables de nuestras zonas palmeras. iEs momento de seguir unidos y solidarios con nuestro país!